

# *Denuncia Ministro de Economía de Bolivia papel del gobierno de facto en la recesión*

---



**Ministro de Economía, Marcelo Montenegro.**

La Paz, 8 dic (RHC) El Ministro de Economía de Bolivia, Marcelo Montenegro, declaró que el gobierno de facto de la nación andina aceleró la caída a fondo de la economía y dejó al país en recesión.

En una entrevista con la televisora estatal Bolivia TV, el titular denunció que el gobierno de transición de Jeanine Áñez frenó la inversión pública, paralizó el empleo y estimuló que la pandemia del nuevo coronavirus sumara cifras negativas.

Montenegro reflejó que los datos actuales señalan una recesión económica y una variación del Producto Interno Bruto que calificó de catastrófico, y llamó a tomar medidas urgentes.

De igual forma recordó que en octubre de 2019 el déficit fiscal estaba en -5,6 por ciento, pero en diciembre terminó en -7,2 por ciento. 'En dos meses (cayó) en dos puntos del Producto Interno Bruto (PIB), subrayó.

Mucha plata que se gastó el gobierno transitorio, explicó y valoró que esos datos negativos se derivaron del desprecio de la demanda interna, fundamentalmente en la inversión pública, las obras nacionales, entre otras.

El ejecutivo actual trabaja en revertir la situación y una de sus políticas para reactivar la demanda interna es el pago del Bono contra el Hambre, que ayuda a al menos 4 millones 100 mil ciudadanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241768-denuncia-ministro-de-economia-de-bolivia-papel-del-gobierno-de-facto-en-la-recesion>



**Radio Habana Cuba**